

Presstext kurz

Die Bongaz...

...überzeugen mit handgemachter Rockmusik und einem warmen knackigen Sound auf jeder Bühne. Dabei stehen Klassiker von Billy Idol und Black Sabbath, moderne Songs von Green Day oder den Red Hot Chili Peppers und jede Menge Überraschungen auf dem Programm. Nach dem Motto „Einfach Nachspielen is´ nich“ rocken diese fünf Musiker aus Mannheim alles, was Lust und Laune macht im „Bongaz-Style“.

Presstext lang

Die Bongaz...

...überzeugen mit handgemachter Rockmusik und einem warmen knackigen Sound auf jeder Bühne. Dabei stehen Klassiker von Billy Idol und Black Sabbath, moderne Songs von Green Day oder den Red Hot Chili Peppers und jede Menge Überraschungen auf dem Programm. Nach dem Motto „Einfach Nachspielen is´ nich“ rocken diese fünf Musiker aus Mannheim alles, was Lust und Laune macht im „Bongaz-Style“. Bereits seit 2005 spielt die Band auf vielen verschiedenen Veranstaltungen, wie Straßenfeste, Firmenfeiern, Hochzeiten und Geburtstage. Das Internationale Deutsche Turnfest 2013, der Hockenheimring und die Kerwe Hemsbach sind nur wenige von vielen bereits bespielten Locations. Mit einem optimal abgestimmten und abendfüllendem Programm rocken René, Fabian, Mark Finn, Ralf und Marcel die Bühne und das Publikum.

Ein Muss für jeden Party-Rock-Fan !